

01.11.2021 - 14:10 Uhr

Une entreprise lausannoise bénéficie du soutien du PDG de Sonos



Les jours raccourcissent et le risque d'effraction à la tombée de la nuit augmente rapidement. Le mardi 2 novembre 2021 marque la journée nationale annuelle de prévention des cambriolages. Bien que les technologies modernes soient très avancées dans de nombreux domaines, il n'y a pas eu beaucoup de révolutions technologiques dans la prévention des cambriolages.

La start-up suisse ARHUB a pour objectif de redéfinir la technologie de sécurité et de réduire le nombre de cambriolages jusqu'à 15 % d'ici à 2023. L'entreprise bénéficie du soutien du PDG de Sonos, Patrick Spence, en tant que conseiller.

Vous pouvez découvrir ce que l'entreprise suisse romande veut faire différemment et pourquoi cela passionne Patrick Spence dans le communiqué de presse ci-joint. Les photos peuvent être trouvées [ici](#).

Si vous avez des questions ou si vous souhaitez un interview avec Natalya Lopareva, PDG d'ARHUB, n'hésitez pas à nous contacter par e-mail ou par téléphone au 056 544 61 68.

Bien à vous

Svenja Peters

p.o. ARHUB

Ferris Bühler Communications GmbH

Stadtturmstrasse 8

CH-5400 Baden, Switzerland

Direkt. [+41 56 544 61 68](tel:+41565446168)

Tel. [+41 56 209 15 15](tel:+41562091515)

svenja@ferrisbuehler.com

www.ferrisbuehler.com

Plus de matériel à télécharger

document: [Communiqué de presse~HUB 01.11.2021.docx](#)

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100062485/100880332> abgerufen werden.